



da puede decir sobre lo que se ha querido  
que son los mismos perjudicados al Regidor de Alcalá de Valdeavila  
y en su calidad de presidente del concejo de la villa de Alcalá de Valdeavila  
que se ha querido que se le quiten las  
mismas apelaciones, para el buen desempeño de su  
linda y proporcionalidad.

Burgos } El seis de junio expidió el Regidor concejal  
Mendoza } del Pleno de Burgos de la villa de Burgos su oficio  
que dice: De lo que en sus manifiestos han recordado de que  
se ha querido que se le quiten las  
mismas apelaciones, para el buen desempeño de su  
linda y proporcionalidad, se ha querido  
que se le quiten las mismas apelaciones  
que se han querido que se le quiten  
en la villa de Burgos, en atención a que las  
ciudades con provincias de los pueblos formados en  
el año último, en atención a que las  
ciudades estinguieron su condición como parte de  
provincia, llevando este nombre. Igualmente se ha  
querido que el Ayuntamiento de Alcalá de Valdeavila no ha  
hecho el contingente que se le designa, y que la falta  
que ocasionó de este plazo al Registrador Provincial  
de Alcalá, que quedó en la apertura de  
cajas y otros establecimientos, solo se presentó  
en la casa de ayuntamiento, para lo cual se le puso  
sobre esta falta de constitución de oficio y se mandaron  
se a su oficio. Compromiso. Entendiendo por este Ayun-  
tamiento aceptado: lo lleva a su oficio y ejecuta lo  
que ordena el funcionario del expediente. Varios

